



**material  
dialog —  
bauen  
mit holz**

architektonische vorstellungen durch material wirklichkeit werden zu lassen, aus einem material eine architektonische haltung zu entwickeln, die die qualitäten des jeweiligen materials ausdrücken oder sogar noch zu steigern vermag, verleiht dem bauen seine sinnliche dimension.

ferdinand ludwig (forschungsgebiet baubotanik) und fabian scheurer (designtoproduction) führen anhand beispielhafter projekte und eigens für die ausstellung angefertigter exponate sowie in kurzen statements zu den begriffen komplexität, offenheit, kontrolle, robustheit, prozesse einen dialog über das bauen mit holz.

der mit dieser ausstellung initiierte gedankenaustausch zwischen zeitgenössischen positionen des bauens fördert exemplarisch den diskurs über die technologischen und kulturellen potenziale eines materials, von dem man meinen könnte, schon alles zu wissen.

#### eröffnung

am 22. mai 2013 um 19 uhr in der architektur Galerie am weißenhof mit einem dialog über das bauen mit holz zwischen fabian scheurer und ferdinand ludwig moderiert von stefan werrer

#### ausstellungsort

architektur Galerie am weißenhof  
am weißenhof 30, 70191 stuttgart  
telefon 0711 257 1434  
www.weissenhofgalerie.de

#### ausstellungsdauer

23. mai — 7. juli 2013

#### öffnungszeiten

mittwoch bis freitag  
von 14—18 uhr  
samstag und sonntag  
von 12—18 uhr  
eintritt frei

#### kurator

stefan werrer

#### foto

david dollmann

## DREISSIG JAHRE ARCHITEKTURGALERIE AM WEISSENHOF



#### besondere veranstaltungen

3. juli 2013, 19.30 uhr  
material: medium der architektur  
oder mehr? — offene diskussion

moderation: christian holl  
mit stefan werrer, kurator und  
ferdinand ludwig, forschungs-  
gebiet baubotanik

eine veranstaltung der architekten-  
kammer baden-württemberg /  
FÜNF stuttgarter kammergruppen.